

**Gonzalo Ramírez Sánchez** es Graduado en Historia por la Universidad de Sevilla (2020), realizando posteriormente el Máster en Estudios Americanos en la misma universidad (2021). Desde finales del año 2022, forma parte del Departamento de Historia de América de la Universidad de Sevilla, con un contrato predoctoral del tipo «Ayudas para la Formación del Profesorado Universitario (FPU)» del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades del Gobierno de España.

Entre sus líneas de investigación destaca el estudio del orden público y el control social, la vida urbana o los desastres en época colonial, especialmente en la región Caribe. En tal sentido, desarrolla su tesis doctoral, bajo la dirección del Dr. Emilio José Luque Azcona, acerca del estudio de tales cuestiones en las ciudades de La Habana y Kingston durante la segunda mitad del siglo XVIII y principios del s. XIX.

Ha participado en diversos congresos, jornadas y seminarios y cuenta con publicaciones en las que ha presentado algunos de los resultados de su investigación. Por último, ha realizado estancias de investigación en centros internacionales como la Universidad Ana G. Méndez en su recinto de Gurabo (Puerto Rico, Estados Unidos) y la Academia de la Historia de Cuba en La Habana (Cuba), gracias al proyecto «Connected Worlds: The Caribbean, Origin of Modern World (ConnecCaribbean-823846)» del que forma parte como investigador.